
旧本町田少年サッカー場の公園化に関する説明会 

議事要旨 

日 時 
2022 年 10 月 1 日（土） 

19：00～20：30 
場 所 

木曽山崎コミュニティセンター 

Ｂ館大会議室 

次第 
1. 職員紹介 
2. 開会の挨拶 
3. 公園概要 
4. 開園までのスケジュール 
5. 整備内容 
6. 先行開園エリア 
7. 先行開園エリアの使い方 

主な発言要旨 回答 

１）施設利用について 

トイレは水洗トイレか。 水洗トイレです。 

グラウンド利用が９時から開始となっている

のに、駐車場が６時に開く理由は。 

公園利用者を想定した駐車場の利用時間としま

した。 

早朝にグラウンドに入ってサッカーをするこ

とはあるか。 

グラウンドは施錠管理をするため、早朝にグラウ

ンドの中に入ることはできません。 

グラウンド脇の広場はどのように使われる

か。 

公園の広場となるため、他の利用者の安全を確保

するために、硬いボールを空中に飛ばす等する種

目は、利用できなくなります。グラウンドをご利

用いただくようお願いします。 

２）管理方法について 

利用者がごみを落とすので困る。 

町田市の公園にはゴミ箱を設置していません。利

用者の方にモラルを守っていただくよう看板等

の設置により注意喚起します。不法投棄があった

場合は、日中は公園緑地課で対応します。夜間は

見つけた方が警察に通報していただくことにな

ります。 

違法駐車対策は。 

公園周辺に違法駐車があった場合は、警察に連絡

していただくようお願いします。市では違法駐車

対策として、看板等の設置により注意喚起しま

す。 

駐車禁止の看板をつけてほしい。市から警察

に伝えてほしい。 

交通規制の標識については、警察署の管轄となる

ため、市から町田警察署に話をします。市では違

法駐車対策として、看板等の設置により注意喚起

します。 

グラウンドでの大会開催時に、駐車場が溢れ

てしまった場合の対応は。 

大会での利用時は、車を乗り合わせて来ていただ

くよう主催者から周知を行うことを開催条件と

します。 

早朝に毎日サッカーボールの音が響く。「夜

間早朝お静かに」の看板をつけてほしい。 
看板等を設置します。 



 

拡声器の使用を許可するか。グラウンドでの

大会開催時に音楽や拡声器の使用を規制して

ほしい。 

グラウンド利用者の方に注意喚起を行います。 

現在グラウンド周りの草刈を自分たちで行っ

ているが、フェンスが２重になっている箇所

があり、草刈できない部分がある。また、外

周のネットにツタが絡まっている。 

２０２３年度からは、市が年２回、梅雨明けと夏

の終わりに草刈を行います。その際に、外周ネッ

トに絡んだツタの対応も併せて行います。 

公園のごみや違法駐車対策は看板だけでは足

りないと思う。 

利用者の方への注意喚起の方法は今後状況を見

ながら、検討していきます。 

火気厳禁の看板は取り付けるか。 制札板を設置します。 

３）設計・整備内容について 

公園に隣接する民地内への立ち入り防止のた
めの対策は。 

公園の敷地の外周にフェンスを取り付けし、公園

と民地の境界を区切ることを設計の中で検討し

ます。 

水飲み場が１箇所あるが、足りないのでは。 手洗い場の設置について設計の中で検討します。 

時々、家にボールが飛んでくる。広場にフェ

ンスを取り付ける予定はあるか。 

広場にもフェンスを取り付けることを設計の中

で検討します。 

広場に設置するフェンスの高さは。 １．５ｍのフェンス設置を検討しています。 

４）法面について 

グラウンドの集水桝が目詰まりしやすく、法

面下の民家に水が流れてくることが過去にあ

った。公園となった場合どのように対応する

か。 

公園全体の設計の中で雨水排水についても検討

します。これまでは地域の方に管理をお願いして

いましたが、今後は公園となるため、市が管理を

行います。集水桝が目詰まりしている場合は、専

門の委託業者による対応を行います。 

法面に枯れ木が現在１０本以上あり、来年は

もっと増えると思う。倒れた場合危険である。 

現場を確認の上、枯れ木等の倒木の危険性がある

場合は対応していきます。 

法面がハザードマップにかかっているが、こ

の機会にしっかり整備してもらいたい。 
安全上問題がないように設計します。 

法面の木は現状のままとなるか。法面に遊具

などの設置を予定しているか。 

樹木の伐採は、設計の中で検討します。遊具を設

置する予定はありません。 

法面側から公園内に入れるようにするか。 
フェンスで囲う予定ですが、今後設計の中で検討

していきます。 

５）その他 

公園に隣接した民有地について、建築物や土

地の売買に制限はあるか。 
制限はありません。 

公園の敷地を拡張する予定はあるか。 拡張する予定はありません。 

法面側の下り坂の道路が、グラウンド利用者

による自転車の通行が多く危険である。カー

ブミラーをつけてもらいたい。 

道路管理の担当部署と調整します。 

公園までの誘導がわかりにくい。案内板を設

置してほしい。 
案内板の設置を検討します。 

公園北側から鎌倉街道に抜ける道路の拡張予

定はあるか。 
予定はありません。 

今後また市から説明の機会はあるか。 

本日の記録はホームページで公開します。今後、

基本設計の際には、説明する機会を設ける予定で

す。 

今後の詳細設計の説明は。 地域の方にご意見を伺う機会を設けます。 


